



第一まづコミュニティ

沼津市第一地区コミュニティ推進委員会広報紙 第12号 平成12年1月1日発行

「平成十一年度第一地区コミュニティ祭」

「芸術は文化」力作・熱演 多数の参加で盛大に開催される

第一地区コミュニティ推進委員会主催の「平成十一年度第一地区コミュニティ祭」は、十一月十四日(日)第一地区センターと第一小学校体育館で盛大に開催されました。

開会式では、副島祭典委員長と来賓の挨拶のあとテープカットを行い、それぞれのパートで各種の行事が行われました。今回は各パートとも関係者のご尽力で内容も素晴らしく、バ

「今年・来年、そして・・・」



沼津市立第一小学校
校長 佐野 敏 明

明けましておめでとございます。旧年中は、本校教育活動に對しまして温かいご理解とご支援をいただきまして、誠にありがとうございました。本年も旧年にもましてよろしくお願ひ申し上げます。今年十二年度と来年度は、平成十四年度からの完全学校週五日制と新教育課程全面実施に向

けての移行措置年度になります。従いまして、なお一層の準備実施に努めていきます。本校の子供たちを含め、現在の子供たちには、二十一世紀の国際社会で日本人として活躍する資質「生きる力」の育成がより求められています。今回の教育課程の主なねらいはここにありま

「自ら学び自ら考え行動解決する力」「豊かな人間性」「たくましい心身」を育む教育活動を目指してまいります。また、第一地区区ならではの教育活動も明確にしていきたいと思います。地域の声を反映させるべき学校評議会の発足も予想されます。課題は多々ありますが、第一地区コミュニティの教育力、結束力をいただきながら、本校教育活動を推進してまいります。

将棋大会」「お抹茶のお手前」「折り紙教室」「防災パネル」などがあり、昼食時には豚汁がふるまわれました。



模擬店では、みかん・パン・家庭紙のほか団子・大福・塩辛などの販売をしました。好天気に恵まれて、三千余の人々が会場を訪れ、ふれあいの場での「文化の祭典」を大いに楽しみました。(2面もコミ祭関連記事)



展示の部

絵画、書道、手芸、写真、

陶芸、盆栽などのほか、工芸
手工芸、短歌表装などの出展
があり、趣味の教室からは、
生け花、洋菓子、書道の作品
小・中学生からも多くの作品
を出展していただきました。

かつて岡本太郎が「芸術は
文化だ」と言われましたが、
第一地区の皆さんの作品の水
準の高さに驚きました。これ
らの作品を見て、その素晴ら
しさを深く感じ「自分も何か
やってみよう」という思いが
湧き出てき、また一人二人と
第一地区に芸術家が生まれ、
来年もさらに力作が増えます
ことを願っております。ご協
力ありがとうございました。

お抹茶のお手前

東海流龍子先生のお茶席に
一中の女生徒が大勢座って真
剣な眼差しでお手前を見てお
りました。その真摯な姿を見
て、何かと中学生の問題の多
い中「あ・一中生は大丈夫
だ」と心強く感じました。



生け花教室

ひとり一人が 個性豊かに
生けられて素晴らしかった。
お正月に生かせるお花で、と
ても勉強になりました。

教育文化部のオブジェ

小さい秋みつけた!
玄関ホールに人目ひいた秋
子供におもちゃを与えるのも
母ですが、松ぼっくりを拾っ
て一緒にかわいい人形を作っ
てあげられるのもお母さんで
す。

「教育文化部長
望月ふみえ」

囲碁・将棋大会

今年は図書室を使い、芹沢
博親さんのご指導で大会が行
われました。大人たちと一緒
に小・中学生が多数参加して
総勢五十名と大盛況でした。
結果は次の通りです。

◎囲碁の部

- ・一位 小原 一雄 下中溝
 - ・二位 伊東巳代作 真砂町
 - ・三位 宮代 義道 錦町
- #### ◎将棋の部
- ・一位 半澤 力 西条町
 - ・二位 横山仁(小六) 真砂
 - ・三位 渡辺 晃巳 八幡町

演芸の部

世代を越えた交流の場
今年の演芸・ステージの部
は昨年よりも参加者が多く盛
況だったと思います。

内容的にも、小・中学生に
一般、高齢者とバラエティに
富んだ演目で、出演者ばかり
でなく観客席までも、世代を
越えた交流の場となっております。

従来は、世代を越えた交流
の場は、校区祭、納涼祭だけ
でしたが、文化の部としての
コミ祭が行われる事により、
より一層、第一地区における
タレントと才能の発見に役立
ったのではないのでしょうか。



昨今、マスコミでも取り上
げられている教育問題、少子
化、地域のふれあい等に少
でも役立っていれば、素晴ら
しいことだと思えます。

演芸の部 司会
一中PTA副会長
荒井義夫

アトラクションの部

今年「輪投げ大会」

十一月としては、暖かく体
を動かすには最高の日和。
皆さんのご協力で、二十八チ
ームが参加。予想をはるかに
越える多くの方々がワイワイ
ガヤガヤ、とても楽しそうな
声が体育館中に広がりとても
よい大会でした。 結果は

三世代の部は銀(シルバー)
一般の部はマサゴ、子供の部
ではゴーゴーファイターがそ
れぞれ優勝、特別賞は一中サ
ッカー部、第一子連賞は前島
ファミリーとカナチャンズに
贈られました。

「子供会育成代表
芹澤啓行」

防災火拍指導部

県地震防災センター・浜岡原子力館
部△云を兼ね研修視察を実施



心構え新たに
「地域防災の日」

毎年12月の第一日曜日は、県が
定めた「地域防災の日」です。
これにあわせた第17回目の地域
防災訓練が5日、県下一斉に実施さ
れました。
第一地区は、各自主防災会毎に訓
練が実施されました。参加者は、
大人・546名、小学生・100名、
中学生・59名、高校生・8名を
合計713名と、昨年の665名を
上回る多数の参加者でした。
本年は、訓練の一端として、県・
建築士会のご協力による、無料住
宅耐震診断が実施され、第一地区は
9軒の応募があり、診断していた医
師派遣訓練が実施され、各業界も一
となり「大規模地震の備え万全に」
の心構えを新たに「地域防災の日」
となりました。

十一月十日(水)市のマイ
クロバスをお借りして、静岡
市・浜岡町の二施設を研修視
察しました。参加者は、八自
治会・十六名(五自治会は参
加者なし)、市防災地震課・
大島課長補佐・町田主事の同
行を願い、鈴木防災指導員の
計十九名。
◇往路バス車内で、第5回部
会を開催、議題は十二月「地
域防災訓練」対応でした。
◇静岡県地震防災センターで

は、展示コーナーの説明を受
け、体験コーナーでは地震・
消火・避難の体験をし、約一
時間地震についての知識と心
得を学びました。

◇浜岡原子力館では、今話題
の原子力発電について説明が
あり、実物大の原子炉模型・
スカイラウンジ等、中部電力
の施設を見学しました。

◇御前崎海鮮なぶら市場で昼
食とショッピング。帰路は、
奇祭で知られる「桜ヶ池」を
観光し、予定通りに研修視察
を終了しました。

〔防災指導部長
鈴木 愷 雄〕



社△云福祉部

福祉講演会と市政ふれあいバスで施設めぐりを

今年度の社会福祉部の活動
としまして、福祉講演会と市
政ふれあいバスを利用しての
施設めぐりを行いました。

講演会はあしたかホーム施
設長・石川三義さんをお招き
して「高齢社会の進展と今後
の課題Ⅱ介護保険制度と地域
福祉の推進Ⅱ」と題して約二
時間講話を聴きました。

各町内の自治会長さんはじ
め、多くの皆様方のご協力の
お陰で約九十名の参加を頂き
各自がそれぞれ自分自身にか
かわることだけに、真剣なひ
とときの講話でした。

施設めぐりは、今年四月に
オープンしました特養老人ホ
ーム・ひだまりの郷↓南消防
署(昼食)↓きさらぎ授産所
の行程で行いました。以下お
二人に当日の感想を寄せてい
ただきました。



♡海野佳子さん

「一度訪ねて見たかった施設
を見学でき、超近代設備に市
民の一人として感動を覚えま
した。次の世代を見据えて、
市民・住民のための安心が見
えるようで、うれしいことで
す。一人でも多くの人に同じ
思いをと願っています。」

♡伊東千枝子さん

「今回訪れた施設は新たに出
来たところばかり。このよう
な環境で余生を過ごせる人は
一部の人達、利用できない人
が大勢とは考えさせられまし
た。中心市街地にも一か所位
は出来ればと思います。」

〔社会福祉部長

井口 八千喜〕



白銀町
子供会

伝統芸能(シャギリ)を演奏



昨年十月、熱海のニューフジヤホテルで開催された「第三十二回関東甲信越地区子ども会育成研究協議会」のオープニング行事として、沼子連の依頼により、県東部伝統芸能の一つとして「シャギリ」を発表演奏しました。
本会は、子どもの健全育成を目的に、関東甲信越に属する子ども育成会(一市十県)が一堂に会する協議会であり静岡県では二度目の開催。

白銀町子供会は、三島市大中島子供会、白銀シャギリ会、大中島シャギリ保存会の総勢六十余名で、六百名程の参加者を前に、約三十分程の演奏でしたが、大舞台での演奏で緊張した面持ちのなか、一生懸命の演奏で、心地よい汗をかくことができました。
今回の発表に当たり、町内をはじめ地域の方々、また飾りつけの材料を提供していただいた会社の方々にも、紙面を借りてお礼申し上げます。

新成人の皆さんへ

第一地区成人式

日時 平成11年1月10日
(成人の日) 10:00 ~ 12:00
場所 白銀町「高砂殿」

成人式の案内状は12月中旬に沼津市より発送されております。案内状がない人には、連絡をいただければ、お送りします。

小・中学校の恩師の方々も多数出席の予定です。ご家族の方の席もありますので、ぜひ会場にお越しください。

また新成人議会が、市の議場で開催されます。第一地区より大谷延弘さんと藤原誠子さんが参加されます。

- ・青少年育成推進員
酒井明(☎62-1988)
- ・市生涯教育課(☎51-3420)

地区センター休館日

| | | | | | | |
|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 1月 | 1. | 2. | 3. | 4. | 11. | 14. |
| | 17. | 24. | 31. | | | |
| 2月 | 7. | 12. | 14. | 21. | 28. | |
| 3月 | 6. | 13. | 20. | 21. | 27. | |

☎63-5088

地区センター寄贈品

◎写真額

富士山雲の梅(しとね)に

未広町 関口 昌司さん

◎写真額

沼津八景・千本浜の富士山

未広町 三村 悦郎さん

皆さん誘い合って正月行事に参加しましょう



賀 正
本年もよろしく
お願い申し上げます
第一地区コミュニティ推進委員会

2000年 香貫山で初日の出・ご来光

新春を爽やかに歩いてみませんか
・集合 一月元旦午前5時30分
・場所 第一小学校グラウンド
・出発 5時45分頃
山頂まで約50分
(体育部)

紅白初打ちソフトボール大会

・日時 1月1日(土)
9:30集合, 10:00 開始
・場所 第一小学校グラウンド
・内容 紅白戦、ホームラン競争など
・参加資格 理解と興味のある人
(体育部)

初アタック紅白バレーボール大会

新春恒例の大会に誘い合ってご参加を
・日時 1月8日(土)
19:00 集合, 19:30 開始
・場所 第一小学校体育館
・参加者全員に参加賞・抽選会
(体育部)

2000年!第一校区 どんど焼き

・日時 1月16日(日)
午前8時 点火
(雨天決行)
・場所 第一小学校グラウンド
・おだんごは各町内子供会で用意
(子供会育成連絡協議会)